

## SŒURS DE MISERICORDE

### Prise d'habit et profession religieuse

**L**E dimanche, 16 du courant, avait lieu dans la chapelle des Sœurs de Miséricorde une cérémonie de prise d'habit et de profession religieuse présidé par M. l'abbé Ph. Perrier, qui a aussi donné l'allocution de circonstance.

*Ont revêtu le saint habit* : Melles Marie-Marguerite-Virginie Pepin, dite Sœur Sainte-Dorothée, de Drummondville ; Marie-Rose-Diana Poulin, dite Sœur Marie du Carmel, de Saint-Valentin ; Marie-Flavie-Aurore Dubé, dite Sœur Sainte-Alice, de Montréal ; Marie-Anne-Elisa Campbell, dite Sœur Saint-Jude, de Stanbridge.

*A prononcé les vœux temporaires* : Sœur Sainte-Christine, née Marie-Héloïse-Victoria Pepin, de Stanfold.

*Ont prononcé les vœux perpétuels* : Sœur Sainte-Angéline, née Marie-Rose-Aurélie Camiré, de Montréal ; Sœur Sainte-Fabiola, née Marie-Hélène Chrétien, de Saint-Anicet.

## AUX PRIERES

M. l'abbé Léonardo Mazziotta, décédé à Montréal.

Sœur Sainte-Marie de Pontmain, née Marie-Henriette Michaud, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Martin, née Marguerite Beaudin, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Sainte-Alexandra, née Elizabeth-Ann Finigan, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Jean-l'Aumônier, née Mélanie Lacroix, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie de Saint-Azélie, née Marie-Malvina Dufort, professe choriste, des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédée à Saint-Laurent.

Sœur Madeleine-Amélie, des Religieuses Carmélites de Montréal, décédée à Montréal.